

## Ciudad Real



El portavoz del Grupo Popular en la Diputación, Adrián Fernández, pide a Page que deje de engañar a los castellano-manchegos y le recuerda que fue el primero en pactar con Podemos para formar un gobierno comunista en Castilla-La Mancha”



Adrián Fernández

Fernández ha pedido a Page “que se centre en Castilla-La Mancha y abandone esa idea que él tiene de ser un líder socialista a nivel nacional, deje de manipular, engañar e intentar salvar la cara con entrevistas en los medios de comunicación nacionales, cuando no es capaz en su propia región de gestionar sin hacer recortes, sin crear empleo y subiendo impuestos”. “Hoy, cuando estamos casi a mitad de año y en medio de una pandemia, el Gobierno Regional ha publicado la Orden de los Planes de Empleo, y ahora tendrán que solicitarlo los ayuntamientos y después publicar la resolución, por lo que hasta finales de junio o principios de julio no empezarán a trabajar las personas contratadas”.

“Page se ha convertido en el presidente que más ha recortado en esta región a los mayores, y prueba de ello es el recorte del 80% en los Centros de Estancias Diurnas, que la Junta obligó a cerrar por la pandemia, pero que los ayuntamientos han seguido atendiendo a domicilio o vía telefónica y sin despedir a los trabajadores, a pesar de que la Junta no ha abonado sus honorarios a los ayuntamientos”. “Frente a la política de Page de subida de impuestos, están las propuestas del PP-CLM y Paco Nuñez, como la bajada de 7 puntos en el IRPF, la eliminación del Impuesto de Sucesiones y Donaciones y la bajada del Impuesto de Patrimonio y Actos Jurídicos Documentados”.

## Provincia



Los diputados provinciales, siguiendo con la campaña ‘Pueblo a Pueblo’, visitan Cooperativas y explotaciones agrarias y ganaderas

Los diputados han expresado su compromiso con el sector, en unos días en los que se ha festejado a San Isidro, patrón de los agricultores. El presidente del GP en la Diputación, Leopoldo Sierra, ha manifestado que “en este contacto estrecho con las gentes de nuestra provincia, no podían faltar las visitas y los encuentros con el sector primario, un sector clave en la economía provincial, y que, además, como pieza fundamental para evitar la despoblación de nuestros pueblos, necesita del apoyo firme, del compromiso y de las ayudas de las administraciones, especialmente de la Junta de Comunidades para garantizar su supervivencia”.



Moral



Calzada



San Carlos del Valle

## Alcázar de San Juan



### El concejal Popular, Eduardo García Villajos: “La agricultura merece más apoyo, respaldo y ayudas porque es esencial para todos”

---

Los concejales del Partido Popular en el Ayuntamiento, Ángel Sánchez, José Luis Montalvo y Eduardo García Villajos han asistido a los actos desarrollados en honor a San Isidro Labrador, patrono de la agricultura y de la ciudad de Alcázar de San Juan. García Villajos ha querido hacer extensible un sentimiento de gratitud a todo el sector de la agricultura, “porque desde hace más de un año y medio se pusieron a reclamar mejoras en el sector, que aquello calló en el olvido, pero no debemos de olvidar nunca que los agricultores fueron los primeros que se echaron a las calles con sus propios medios para desinfectar nuestras calles durante la pandemia”. “Por eso, a la agricultura y a las personas que a ella se dedican les debemos mucho y se lo debemos siempre, porque con su trabajo, vocación y sacrificio, nos llegan los productos y alimentos cotidianos, lo que hace que nuestros agricultores y sus familias se merezcan todo nuestro apoyo y nuestro respaldo, pero también merecen ayudas para mejorar sus explotaciones y recursos, pero ayudas reales que les dignifique también su trabajo que es esencial para todos nosotros”.



El Grupo Municipal Popular con el presidente de la Hermandad de San Isidro